

Pour faire suite à la série de déjeuners-rencontres des Grands chantiers, présentés au printemps dernier par la Société de développement économique de la région de Thetford (CLD) en collaboration avec les Chambres de commerce du territoire, nous vous présentons une mise à jour de ces différents projets.

CAISSE DESJARDINS ET STUDIO-THÉÂTRE

Les travaux vont bon train et les échéanciers sont respectés

Les travaux vont bon train et les échéanciers sont respectés tant dans le cas de la nouvelle Caisse Desjardins de la région de Thetford que dans celui du studio-théâtre qui abritera notamment la troupe de théâtre Les Cabotins ainsi que le théâtre Les Bâtisseurs de montagnes.

Quelques mois plus tard, un survol de ces différents projets permet de constater qu'ils sont tous bien enclenchés et que la majorité d'entre eux sont en voie de réalisation!



«Débutés à la mi-juillet, les travaux vont rondement sans retard majeur. Tout porte à croire que nous pourrons prendre possession de l'édifice à la mi-avril et l'ouverture officielle aura lieu à la mi-mai», de préciser M. Yves Gilbert, directeur général de l'institution, non sans ajouter que les marges de manœuvre sont toutefois minces.

La réalisation des travaux de l'ordre de dix millions a été confiée à l'entreprise Excel de Sainte-Marie-de-Beauce qui a fait appel à l'expertise régionale pour la sous-traitance. Industries Canatal, Polybois, Portes Lambton, Roger Routhier Électricien, MGP Construction, Vitrierie Fleur de Lys, Excavation Gagnon, Isolation Thetford et Toitures Lajoie ont été mis à contribution.

Plusieurs corps de métiers sont donc présents sur le chantier où oeuvrent souvent entre 30 et 35 travailleurs au dire de M. Gilbert.

La toiture qui comportera une section végétale est à toutes fins utiles complétée et l'édifice devrait être fermé cet automne de façon à effectuer le reste des travaux avant l'arrivée des temps froids.



Les prochaines semaines donneront lieu à des travaux ayant un côté spectaculaire. Chambres fortes et porte de voûte seront amenées sur place et installées avant la fermeture des murs. L'asphaltage sera effectué avant la mi-novembre tandis que les travaux de terrassement et d'embellissement devront attendre au printemps.

La nouvelle Caisse Desjardins de la région de Thetford aura pignon sur rue à l'intersection du boulevard Frontenac et de la rue Sainte-Marthe.

STUDIO-THÉÂTRE

La même constatation peut être faite au sujet de la construction du studio-théâtre érigé à l'intersection des rues Saint-Alphonse et Mooney.

«Les travaux suivent leur cours. Tout va bien. Les délais sont respectés», de souligner M. Mike Feeney des Cabotins.

L'entreprise Maxima de Thetford Mines s'est vu confier la réalisation des travaux. La livraison de l'édifice est prévue pour le 16 novembre prochain.



Au cours des derniers jours, le ciment a été coulé pour la scène alors que prochainement, l'on procédera à la même opération pour les gradins. Les travaux de ventilation et d'électricité sont également en cours. La toiture est terminée ainsi que la construction du côté de la nouvelle partie de l'édifice. Les fermes de toit ont été assemblées au sol. Les sections de la toiture ainsi construites ont été hissées en place à l'aide d'une grue. Travaux qui ne sont pas passés inaperçus!

La pose de l'agrégat est terminée sur l'ancienne partie de l'édifice de même que les travaux sur la toiture.

Les ouvriers s'affairent maintenant aux travaux intérieurs. Dépendamment des jours et des tâches à effectuer, leur nombre varie au fil des jours passant de trois ou quatre à une dizaine selon les circonstances. Architecte, électricien, ferblantier, chef de chantier ou simples manœuvres sont à l'œuvre pour livrer l'édifice dans les délais prévus.



Bénévolat

Situation peu commune dans de tels dossiers, la construction du nouveau studio-théâtre a donné lieu à une mobilisation importante des bénévoles qui ont consacré pas moins de 400 heures pour déménager les pénates de la troupe de théâtre Les Cabotins.

C'est ainsi qu'il aura fallu déplacer 150 pieds de pôle de costumes. Le déménagement et le rafraîchissement de très nombreux accessoires auront également mobilisé les bénévoles. Les éléments de décors ont aussi fait les frais du déménagement de la Maison de la culture vers les entrepôts du studio-théâtre. Enfin, il faudra relocaliser le bureau de la troupe en novembre et décembre prochains.

L'ouverture officielle du studio-théâtre est prévue pour le début de 2012. «Les Cabotins offriront leur première pièce en février 2012», d'assurer M. Mike Feeney, l'un des porteurs de dossier du studio-théâtre.

Les présentations faites le printemps dernier lors des Déjeuners-rencontres des Grands chantiers dans la région de Thetford sont disponibles au www.sderegionthetford.com dans l'onglet Activités !

Information :

Martin Fecteau, conseiller en communication

SDE région de Thetford (CLD)

communication@regionthetford.com